



GONDOLIERA WERKSTÄTTE HAGENAUER UM 1940

€5.500,00

Venezianische Gondoliera, Werkstätte Hagenauer
Wien, um 1940, Messing poliert und patiniert,
markiert

Die Brüder Karl und Franz Hagenauer bedienten mit ihren kunstvollen Objekten auch Sehnsüchte, die gerade in der entbehrungsreichen Zeit nach dem Zweiten Weltkrieg für viele unerreichbar waren. Unsere „Gondoliera“ verkörpert exemplarisch das Fernweh nach einem solchen Sehnsuchtsort. Stehend und mit nur einem Riemen rudert sie die schmalgeschnittene Gondel durch die Wasserstraßen Venedigs.

Ganz in der Art der Werkstätte Hagenauer, präsentiert sich die Gondel mit dem weiblichen Akt in äußerst reduzierter Form. Als weibliche Gondoliere führt die Dame kraftvoll das Boot und nimmt uns mit auf eine Reise durch die Lagunenstadt. Sportlich in ihrer Erscheinung wirkt sie dynamisch und elegant zugleich.









